



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4927
Ciudad Universitaria, 23 de octubre de 2023

Celebra Facultad de Psicología su 52 aniversario

La Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) celebró este día el 52 aniversario de fundación, con una ceremonia conmemorativa y diferentes actividades, entre las que destaca, el primer informe de actividades 2022-2023 de Ermila Luna Vara, directora de esta unidad académica.

En el acto, estuvo presente Jade Gutiérrez Hardt, secretaria Académica de la UAEM, quien reconoció los logros de esta facultad, así como la importancia de esta disciplina para abordar las complejidades de la mente y el comportamiento humano.

“La Facultad de Psicología ha logrado destacar a través de programas innovadores y reconocidos por su calidad, nuestro modelo educativo y planta docente equilibran la teoría con la práctica en las diversas áreas de la disciplina, los aspectos éticos y humanísticos, que le otorgan una identidad única, así como el prestigio social y académico”, dijo la secretaria académica.

En su informe, Ermila Luna destacó que entre los logros recientes se encuentran la reacreditación de la licenciatura en Psicología en modalidad presencial, por parte del Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología (Cneip), con vigencia de cinco años, además de la habilitación de la cámara de Gesell, espacio indispensable para los estudiantes y aspecto tomado en cuenta por el organismo acreditador.

La directora resaltó la calidad académica y de investigación de la Facultad, a través de sus líneas de generación y aplicación del conocimiento, con dos cuerpos académicos consolidados y dos en consolidación, además, el impulso a la formación integral con 42 talleres, la vinculación con otras unidades académicas, el fortalecimiento de la inclusión educativa y atención a la diversidad, y la obtención de espacios clínicos en el área de la salud pública, para la realización de prácticas profesionales y servicio social.

Luna Vara manifestó que entre los desafíos más importantes para la facultad, se encuentran combatir la deserción escolar, concluir con el proyecto de construcción del auditorio, el aprovechamiento de áreas verdes, el manejo integral de residuos y la integración de las y los estudiantes a los proyectos de investigación e intervención.

Posterior al informe, continuaron las actividades por el 52 aniversario de esta facultad, entre las que destacan un homenaje luctuoso a ex académicos, el diálogo entre docentes, estudiantes y egresados con el tema de campos de conocimiento de la psicología, además de la conferencia magistral *Más allá del etnocentrismo: formación de psicólogos y desafíos para una psicología culturalmente justa*, impartida por Paula Alonqueo Boudon, académica de la Universidad de La Frontera, Chile.

A esta actividad también asistieron Mariana Chit Hernández, directora de Transparencia Institucional, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán; Gabriela Mendizábal Bermúdez, directora de Educación Superior; Sandra Márquez Olvera, directora general de Planeación Institucional, así como docentes, estudiantes, ex directores de la facultad, titulares de diversas unidades académicas e invitados especiales.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

